



# 八幡だより

北区立八幡小学校

令和5年度 1月号

北区立八幡小



八幡小  
公式 HP  
ブログもあります。



## 祈りとともに

校長 鈴木 孝子

新しい年を迎えました。旧年中はたいへんお世話になりありがとうございました。本年もよろしく願っています。

今日の全校朝会で、次のような話をしました。

「能登半島地震に被災された皆様、今もなお、捜索や救助、医療受診を待っていらっしゃる方々、生活の再建・復興に向け動き出している方々、心身の健康を保ち、力を蓄えていらっしゃる方々…心よりお見舞いを申し上げます。いつも心の中で能登地方の皆さんのことを思いながら、「私たちに今できること」をしっかりと考え、学年のまとめに向かうこれからの3ヶ月の一日一日をいっそう大切に過ごしていきましょう。地震への不安や心配を感じた人もいることでしょう。『備え』をすること、考えておくことは大切です。もしも、に備えてしっかり考える力、行動する力も高めていきましょう。さて、1月・2月・3月は、特にあっという間に過ぎてしまう感じのする時期です。約50日学校に来ると、新しい学年に進む春になります。新年の自分のめあて・目標を実現するために学校生活のスタートを機に、改めてやる気のスイッチを『オン』にして今日からまた、みんなで頑張っていきましょう。」

1年生が生活科の学習で育てているチューリップ。新しい1年生の入学を祝う頃に咲くように、と昨年末も毎日「大きくなあれ！」と声を掛け、慈しみながら水やりをしていました。今朝、いくつかの芽がひょっこりと、しかし力強く、その姿を現していました。チューリップも、八幡小の子供たちといっしょに春の開花に向けて土の中で備えています。

### イングリッシュ ウィーク 12月4日(月)~8日(金)



一週間、様々な教科や活動に  
ゲストティーチャーと取り組ん  
で、英語に親しみました。



全校でベーゴマに挑戦  
しました。最後は各学年  
代表での決勝戦。大変盛  
り上がりました！



### ベーゴマ 体験 12月9日(土)

### あいさつ運動 12月11日(月)~15日(金)



代表委員会が正門で  
さわやかなあいさつの  
輪をひろげました。



### 音楽朝会 12月15日(金)

ヴァイオリンについて  
お話を聞いたり、演奏を  
楽しんだりしました。

